

Lepuix • 274 participants à la première marche pour Octobre rose

Le comité des fêtes de Lepuix, animé par Jean-Marc Lanneau et Évelyne Stalder, affiche sa satisfaction après la marche rose de ce week-end. Pour la première fois, une marche était organisée pour la promotion du dépistage du cancer du sein. Avec deux parcours de 5 et 10 km, malgré la météo pluvieuse du matin, 274 personnes se sont inscrites au départ de la salle communale, rue de la Charrière, mise à disposition par la municipalité.

« 28 enfants ont accompagné les adultes et 160 marcheurs ont fait le choix du plus long parcours. Beaucoup étaient du village mais aussi des autres communes du territoire, de Belfort et même de Haute-Saône. Chacun a pu profiter à son retour de la petite restauration et des crêpes », note Évelyne Stalder. Les randonneurs n'ont pas manqué de souligner la qualité du balisage, le choix des parcours qui permettait de découvrir ou revoir le site du Prieuré de Chauve Roche. Les recettes seront intégralement reversées pour lutter contre le cancer



La pluie n'a pas arrêté les 274 marcheurs.